

# 令和4年度 第3回学校運営協議会報告書【三宅小】

令和5年2月13日(月) 14:00~15:30 会議室

出席12人

## 1 開会のことば

## 2 校長挨拶

### ① 金管バンドについて

- ・ 令和5年度をもって活動終了
- ＜理由＞・ 子どもたちの健康・安全の確保（熱中症・夏休み中の自転車登下校等）
  - ・ 授業時間の確保
  - ・ 児童数の減少による編制の難しさ
  - ・ 教員による金管指導の難しさ
  - ・ 令和5年度より小学校グリーンコンサート中止
  - ・ 令和6年度より平和地区体育祭での発表なし

### ② ジェンダーフリーの推進について

- ・ 令和5年度より、男女混合名簿の実施

## 3 授業参観

## 4 協議事項

### (1) 本年度の目指す子ども像の実現に向けた取組と振り返り

#### ① 教育活動に関するアンケートの結果

- ・ マスクについての多様なご意見、学校の対応について
- ・ 学校評価からも、挨拶が大きな課題

#### ② 教育活動について

- 令和4年度の教育活動
  - ・ 特色ある学校づくり及び現職教育の取組

- 令和5年度の教育活動

#### ③ タブレットPCの活用について

- ・ 令和4年度 3学期、令和5年度のタブレットPCの運用について

#### ④ 質疑応答、意見交換(学校課題についての意見も含める)

- ・ タブレットPCの持ち帰りで、家でもネットにつないでいるのか。SNSなど、心配なことが増えないか。
  - ・ つながる時間帯が、AM7:30~PM10:00と設定されている。
    - ・ アプリの取り込みは禁止されており、勝手にはできない。
    - ・ フィルタリングがかかっており、心配な用語を検索すると市教委から連絡が入る。
  - ・ 来年度から連絡帳の代わりにタブレットPCを使うというのは、家では親子でタブレットPCを見ながら確認するということか。
    - はい。
    - ・ 運動会では、金管バンドの代わりに何かやるのか。表現などに変わる予定はあるのか。
      - 運動会も縮小の方向にある。各学年のカリキュラムを見ながら、今後、子どもたちに身に付けさせたい力を見据え、検討していく。

### (2) 令和5年度の学校運営基本方針について

- ・ 令和5年度 学校経営について
- ・ 特に、「張りのある声であいさつをする子」を育てたい。(声の大きさも適度で、相手に届く挨拶)

- 提案と質疑応答(授業参観の感想も含める)

- ・ 授業参観をして、発表の声など子どもたちの元気がないと思った。
- ・ タブレットPCの活動時間が増え、個の活動が助長されている。仲間と顔を見ながら直接意見を出し合い、協働して考えを深めていく場面が必要ではないか。
- ・ マスク生活により、子どもたちは大きな声を出すことができなくなっているのではないか。
- ・ 先日の学習発表会で1年生が演じる前に発声練習をしていたが、体から声を出す場面を意図的につくことも大切ではないか。
- ・ 元気な挨拶は、家庭では親が、学校では先生がまず率先して行い、雰囲気づくりに努めることが大切である。
- ・ 金管バンドもない、三宅祭り囃子もない、学芸会もない、作品展もない…、何か子どもたちが目標をもって取り組める行事や活動を復活させてほしい。
- ・ 子どもたちの絵には、同じ題材でも各自それぞれのテーマが決めてあり、とてもよい。

### (3) その他

- ・ 津島の中高一貫校について、学校として子どもたちに示していく必要があるのではないか。

### (4) 協議事項の承認 済

## 5 依頼事項

- ・ 令和5年度の学校運営協議会委員の構成について
- ・ 令和4年度 卒業式の来賓見合わせについて

## 6 閉会のことば